



Desde La Dirección

Con la renovación parcial, estatutaria, de la Junta Directiva de la **Sociedad de Pediatría de Andalucía Occidental y Extremadura** (SPAOPYEX) que tuvo lugar en la Asamblea General Extraordinaria, celebrada en Córdoba, el día 17 de noviembre de 2012, durante la CI Reunión Científica de la SPAOPYEX y XIX Reunión Conjunta de las Sociedades de Andalucía y Extremadura, la revista **Vox Paediatrica**, Órgano de expresión de la SPAOPYEX, comienza una nueva etapa. Confirmado en sus cargos el Equipo de Dirección por la nueva Junta Directiva, hemos acordado dar un nuevo impulso a la revista sin modificar, no obstante, la línea editorial que ha llevado en los últimos números al éxito indiscutible que se constata en la actualidad; tanto en los aspectos científicos como de financiación, presentación y edición. Pretendemos, por ello, alcanzar un aumento cuantitativo y cualitativo de los objetivos que nos habíamos trazado al hacernos cargo de la responsabilidad de conseguir la viabilidad de la revista. Intentamos, en fin, aumentar la calidad de los contenidos de manera que sean suficientemente valorados por los pediatras, tanto en el ámbito hospitalario como en atención primaria; y que la revista consiga el máximo reconocimiento como instrumento útil de actualización y formación continuada.

Conseguimos una nueva imagen y pretendemos que cada vez sus contenidos sean más útiles a los pediatras de Atención Primaria y a los MIR de pediatría. Pretendemos, de una forma muy especial, involucrar a los Residentes abriéndoles una nueva Sección en las páginas de la revista –que ellos mismos dirijan–, en la que puedan publicar notas clínicas, trabajos realizados en sus respectivos Hospitales y/o Centros de Salud; actualización bibliográfica y cuantos temas consideren que son de interés general y que puedan repercutir, positivamente, enriqueciendo sus propios currículos. La nueva Sección podría llamarse **“Vox del Residente”**. En este sentido hemos solicitado a la nueva Junta Directiva que nos facilite el contacto con los distintos Tutores de MIR de las distintas áreas de Andalucía Occidental y Extremadura, para invitarlos a que estimulen a los Residentes en pediatría y sus áreas específicas que tutelan, para que se organice un grupo, suficientemente motivado para responsabilizarse en la puesta en marcha y dirección de dicha Sección.

Son también retos en esta nueva etapa crear otras secciones, que el Equipo de Dirección está estudiando en la actualidad, como pueden ser: ¿Cuál es su diagnóstico? y/o Diagnóstico por la imagen, entre otros que estimemos puedan ser de interés general.

Otra no menos importante decisión, tomada por el Equipo de Dirección, ha sido la renovación del Staff de la revista; interpretamos que pertenecer a los distintos Comités, de Redacción y Editorial, respectivamente, debe significar que, sus componentes, han de estar muy involucrados en las responsabilidades de dedicación y colaboración en las tareas que la edición de una publicación científica requiere, como garantes de la rigurosidad científica de sus contenidos. En este sentido, estamos gestionando la inclusión en el Staff de especialistas en pediatría y sus áreas específicas, de distintas Sociedades Regionales, miembros de la AEP para, evitando la endogamia, facilitar y propiciar la posibilidad de indexarla en distintos Índices que revaloricen el prestigio nacional que creemos merece la calidad y rigurosidad científica de nuestra revista.

Finalmente deseo agradecer, sinceramente, la ayuda y reconocimiento de la Junta Directiva de la SPAOPYEX; mi agradecimiento y felicitación a los Subdirectores Dres. Coronel y Espino, por su ingente labor y, finalmente, agradecer también a los miembros salientes del Staff su labor realizada dentro de los diferentes Comités, así como mi bienvenida a los miembros entrantes que tan generosamente han aceptado formar parte del Staff. Tampoco deseo olvidar a Gráficas Díaz Acosta S.L., que pulcramente edita la revista y, muy especialmente, nuestro agradecimiento y felicitación a la Srta. Lili que con extraordinaria profesionalidad, dedicación y eficacia hace la corrección de estilo, estructura y maquetación de la revista.

Dr. José del Pozo Machuca
Director Ejecutivo de Vox Paediatrica